

# 集まることであったまろう WARM SHARE

暖房消して 温かいところに集まろう

心も体も温まり、エコにもつながるウォームシェアで今年の冬を元気に過ごしましょう！

## 家族でウォームシェア

家族が別々の部屋で暖房を使うと、エネルギーを多く消費します。1つの部屋に集まれば、省エネになり、コミュニケーションも深まります。



## 鍋でウォームシェア

家族やお友達で鍋を楽しめば、心も体も温まります。地元の食材を選んで、地域の元気にも貢献しましょう。

## 街でウォームシェア

外出して公共施設でゆったり過ごしたり、銭湯に出かけたり、スポーツをしたり・・・街で楽しむのもウォームシェアです。



未来のために、いま選ぼう。

詳しくは [クールチョイス](#) [検索](#)

# 100歳のお誕生日



## おめでとうございます！

まつしたてるこ  
松下照子さん  
大正6年9月10日生



まつしたてるこ  
松下照子さんが100歳を迎えられ、9月22日に本山町長がお祝いに訪問しました。  
当日は、和やかな雰囲気の中で、お祝い金や花束をお渡ししました。松下さんは、笑顔でお礼の言葉を述べられた後、現在のご様子や昔の思い出を話されるなど、とてもお元気な様子でした。記念撮影にはご子息も加わり、ご家族の仲の良さを感じることができました。いつまでもお元気で過ごしてください。

## カメラリポート

### 金時山登頂5,000回達成！

10月4日に茶屋自治会の菊地正治さん（80歳）が、金時山登頂5,000回を達成されました！午前3時に起床し、足柄峠から1時間弱で登頂する日課を16年間ほぼ毎日継続されました。金時娘さんからの登頂証を手「景色に感動し、仲間も増えるので楽しく続けてきました」と爽やかな笑顔。次は83歳で6,000回登頂を目標とされるそうです。



### 青空に歓声が響く 運動会・スポレク

保育園と幼稚園で秋の運動会が行われました。松田スポレク祭（町民運動会）では松田中学校などを会場として軽スポーツやウォーキングなどが開催され、地域の皆さんがスポーツをとおして交流しました。



▲松田さくら保育園（10月7日）



▲松田幼稚園（9月30日）



▲寄幼稚園（10月7日）



▲松田スポレク祭（松田中学校ほか・10月9日）



◀10月に秋のハーブフェスティバルが松田山ハーブガーデンで開催されました。工房での体験メニューではアロマハンドクリームづくりが特に好評でした。

みなと区民まつりが10月7、8日に東京都港区において開催されました。松田町ではみかんやサクラマスの燻製、鹿シチューなどが販売され、好評を博しました。



10月8日に寄自然休養村養魚組合主催の秋季清流釣り大会が開催されました。遠くは千葉県など県内外から多くの方が参加し、紅葉に包まれながら釣果を競いました。



町民文化センターを、クライミングウォールや国際交流拠点を備えた「複合拠点施設」へ整備した後の活用や管理を議論する検討協議会を、10月13日に開催しました。次回は11月7日（火）に開催します。



松田幼稚園の園児に、西平畑公園に植える菜の花の種をまいいただきました。来春のまつだ桜まつりでは、この菜の花が、桜の花の下一面に咲く様子を見ることができます。

松田自動車学校で9月24日に「第53回足柄上地区交通安全総ぐるみ推進大会」が開催されました。約500の方が来場し、交通安全について楽しく学びました。

